

La Comisión para la Consideración del Proyecto de Ley de Policía Nacional prepara la separación de misiones de policía claramente mientras la investigación y averiguación permanecen como misión de la policía



24 de abril 2018 – La Comisión para la Consideración del Proyecto de Ley de Policía Nacional prepara una clara separación de misiones de policía mientras que la investigación y petición permanecen como misión de la policía. Se aplica las características específicas de los oficiales de investigación de ser independientes y no sufrir interferencias. Se estima que la redacción del Proyecto de Ley lleve entre dos y tres meses.

El Sr. Meechai Ruchupan, Presidente de la Comisión de Consideración del Proyecto de Ley de Policía Nacional B.E. ... (...) reveló el resultado del encuentro de la Comisión, realizado el 23 de abril 2018, en donde la Comisión había considerado el problema de un exceso en la carga de trabajo para la policía que no corresponde a la disponibilidad de personal actual. Un ejemplo es la prevención y castigo de los delitos que no es la responsabilidad directa de la policía. Como resultado, la Comisión está considerando la separación de algunas misiones indirectas de policía, por ejemplo el registro y control del tráfico, que deben ser transferidos al poder de las administraciones locales cuando están listas para su implementación. Posteriormente, la Comisión considerará la manera en que se reestructurará la fuerza policial conforme a las misiones de la policía. El problema del nombramiento también es otro eje de la reforma de policía y la Comisión considerará la misión que se puede transferir a otra agencia mientras la investigación y petición permanecen como misión de la policía debido a la característica que se realiza con la prevención y castigo de los delitos. Sin embargo, se separa las misiones de policía claramente para implementar las características específicas para los oficiales de investigación de ser independientes y no sufrir interferencia por parte de sus

superiores. Otro problema actual es la escasez de oficiales de investigación. En este caso, si se diferencia y separa las misiones indirectas que no corresponden a misiones principales, se puede arreglar el número adecuado de oficiales de investigación y averiguación.

El Sr. Meechai explicó además la razón de establecer la Comisión de Consideración del Proyecto de Ley de Policía Nacional para investigar a fondo la propuesta de reforma a la policía nacional para ser independiente porque no había ningún estudio en detalle. En consecuencia, esta Comisión investigará el estudio del Comité Directivo de la Reforma Nacional en Justicia (Policía) y los informes anteriores, y adicionará a la redacción de este Proyecto del Ley con estándares más claros. Llevará aproximadamente dos o tres meses antes de someterlo al gobierno para consideración, y luego a la Sesión Plenaria de la Asamblea Legislativa Nacional. Sin embargo, estimará que este Proyecto de Ley no logrará la reorganización de la policía este año. Por este motivo, se aplicará la norma de antigüedad en su lugar.

(URL: <http://www.radioparliament.net/parliament/viewNews.php?nId=9220#.WuAxGy5uaUk>)

Traducido por:

Srita. Pathomporn Raksapolmuang

Funcionaria para Asuntos Exteriores (Nivel Profesional)

División de Español, Alemán y Árabe

Departamento de Lenguas Extranjeras

Secretaría de la Cámara de Diputados